



Baden-Württemberg.de

📅 18.03.2016

TRAUERFALL

Lothar Späth gestorben



Lothar Späth war von 1978 bis 1991 Ministerpräsident von Baden-Württemberg. Er ist jetzt im Alter von 78 Jahren gestorben. Ministerpräsident Winfried Kretschmann würdigte Späth als eine herausragende und prägende Persönlichkeit.

„Mit Professor Dr. h. c. Lothar Späth verliert das Land Baden-Württemberg eine herausragende und prägende Persönlichkeit. Er war ein Visionär im besten Sinne, weltoffen, mit Weitblick, mutig und bürgernah“, sagte Ministerpräsident Winfried Kretschmann zum Tod des ehemaligen Ministerpräsidenten von Baden-Württemberg.

Visionär im besten Sinne

„Er hat für Baden-Württemberg die Tür zur Welt geöffnet. Und das nicht nur im wirtschaftlichen Sinne. Er hat auch das Kunstland Baden-Württemberg maßgeblich geprägt“, so Kretschmann weiter.

Lothar Späth habe das Land als Ministerpräsident, Innenminister, als Abgeordneter und Fraktionsvorsitzender zukunftsweisend weiterentwickelt. „Das ‘Cleverle’ hat das Land weit nach vorne gebracht und modernisiert. Mit hoher Sachkompetenz und reichem Erfahrungsschatz hat er sich große Anerkennung und die Sympathie der Menschen in unserem Land erworben“, so der Ministerpräsident. „Dabei ist er stets heimatverbunden geblieben.“

Kretschmann sei als junger Abgeordneter in den Landtag gekommen, als Späth Ministerpräsident war. „Lothar Späth hat meine ersten parlamentarischen Schritte begleitet. Sein fairer, herausfordernder und zugleich offener Umgang – sowohl in der persönlichen Begegnung als auch als politischer Gegner – ist mir gut in Erinnerung“, betonte Kretschmann. „Lothar Späth hat auch viel dazu beigetragen, wie die Grünen Politik in der Opposition in Baden-Württemberg gemacht haben: hart an der Sache orientiert. Die Debatten mit ihm haben wichtige Impulse für den realpolitischen Kurs gesetzt, der prägend für die Baden-Württembergischen Grünen geworden ist. Unsere besondere Anteilnahme gilt seiner Frau, seinen Kindern und seinen nächsten Angehörigen.“

Trauerbeflaggung und Kondolenzbuch

Zu Ehren von Lothar Späth hat Ministerpräsident Kretschmann für die Zeit vom 18. bis 21. März 2016 und für den Tag der Trauerfeierlichkeiten am 30. März 2016 Trauerbeflaggung für die Dienstgebäude des Landes angeordnet. Den Körperschaften, Anstalten und Stiftungen des öffentlichen Rechts wurde empfohlen, entsprechend zu verfahren.

Ministerpräsident Kretschmann hat sich in das Kondolenzbuch des Landes Baden-Württemberg für Lothar Späth eingetragen. Dieses liegt am Dienstag (22. März) ab 11 Uhr, am Mittwoch (23. März), am Donnerstag (24. März), am Samstag (26. März) und am Dienstag (29. März) sowie Mittwoch (30. März) jeweils von 10 bis 18 Uhr im Neuen Schloss in Stuttgart für die Öffentlichkeit zur Eintragung aus.

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/lothar-spaeth-gestorben>